

# 東芝深谷

[第33号]

## OB会会報

OB会事務局  
048-585-2678 齊藤 宅

ホームページ <http://www.lets-happy.net/toshibaob/>

### 新年のご挨拶



会長：齊藤 登

新しい年を迎え皆様におかれましては素晴らしい新年をご家族の皆様お揃いでお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年の総会では200名を越える方々にお越しいただき深谷駅前の埼玉グランドホテルで盛大に開催いたしました。傘寿を迎えられた方々が過去最多の35名おられ、お元気で活躍されている諸先輩をOB会としてお祝いさせて頂けたことが後に続く者の励みになったことは確かです。

また、懇親会ではこのような機会があるので、久しく会っていない仲間との交流が図れるとお話を伺い、懇親会の意義を再認識し有意義な時間になったことは言うまでもありません。

研修バス旅行は東京証券所で沢栄一が中心となって開業した大日本東京第一銀行株券以降日本経済の中心地として発展した経緯の説明を受けました。また警察博物

館では警察の始まりから現在の警視庁の活動を学びました。築地散策では豊洲移転を10日後に控える中での状況を、昼食は「築地すしざんまい」で美味しい寿司を堪能しました。

今後とも期待にお応えできる研修旅行を提案してまいります。多くの皆様の参加をお待ち申し上げます。

昨年は東芝が経営再建の一環として中期計画を発表し、再建の道のりを本格的に歩み始めました。残った事業の「稼働力」を伸ばすための施策をどう推し進めるか、人工知能(AI)や物のインターネット(IIOT)の活用推進を含め具体的な成長戦略の推進を期待したいところです。

OB会では各同好会活動が積極的にグラウンドゴルフ同好会では団体出場者が、写真同好会では知事賞を始め各種受賞者を輩出しています。また、「福祉イベントひまわり」では、地域との連携を図り活動しています。各同好会では皆様の参加をお待ち申し上げます。同好会代表幹事まで一報下さい。

### 同好会活動

#### インターネット同好会



会員  
佐々木秀人

#### パソコン教室に入った理由

私は東芝を退社後、入った会社で、パソコンを駆使して、品質規格のマニユアルやデータ分析、再発防止の回答書作成等の毎日、パソコンと楽しく遊ぶ事ができませんでした。

また、無償のソフトウェアをダウンロードする際、自然に有料のサイトに誘導された事が何度かありました。そんな悩みを解決してくれたのが、梶山先生のパソコン教室でした。

#### パソコン教室で学んだ事

丁度、初孫の誕生と同期しており、成果物のほとんどは、孫一色です。フォトスケープの写真類、私暦のカレンダー、オリジナルCD・DVD、ふっかちゃんプリントの体操着等々は、小学3年になった孫の思い出箱です。

興味あれば、是非ご参加を！



トリックアート展イン箱根

## ゴルフ同好会

代表幹事：井崎正紀

### 「四半世紀」

平成5年10月、ゴルフ愛好の8人が集まりゴルフ同好会が結成された。それから時を経て今年で四半世紀（25年）を迎えました。

会員は年毎に増え続け最大で170名を超える勢いでしたがここ数年高齢化が進み今日では128名となっています。内70歳以上が78名。1つの同好会組織としてそれも高齢者が25年も継続することは稀有な事だと思いませんか？

同好会の主な活動は年2回、春

同好会の主な活動は年2回、春と秋に全体コンペを、更に毎月初めに定例懇親ゴルフを開催しております。今年の秋の大会は通算50回目という節目の時でもあり「記念大会」として盛大に実施しました。

### 「夢の実現」

ゴルフアールにとって最大の夢（目標）は「エージシュート」（自分の年齢と同等かそれ以下のスコアでプレーすること）を実現することです。毎月開催している定例の懇親ゴルフ大会で今年（平成30年）2人の方がこの記録を達成されました。

・工藤是昭さん（77歳）が「74」

・大神田章さん（78歳）が「77」というスコアで見事その夢を叶えられました。素晴らしい。

会員には上手な人やそうでない人も沢山います。同好会に未加入の方も一諸に楽しませませんか。



上武ゴルフ場

## 軽ハイク同好会

代表幹事：高橋建夫

今年のハイキングは前年度の反省を踏まえ、会員の体力に見合う所や下山後に温泉に入りたいという全員の意見を聞き、探すこととしました。その結果、春は前年度雨で中止となった長瀬アルプスと宝登山に決定。当日は天気にも恵まれ新緑と山桜の咲き乱れる中、最高のハイキング日和でした。全員完歩しましたが、やや時間がかかり過ぎ、また距離も長すぎたのが反省材料となりました。

夏はバスハイクを計画、那須・茶臼岳を途中までロープウェイで行き約1時間。当日は真夏の7月30日で暑い盛りでしたが元気に出発し全員登頂。山頂では東北の山々などの大展望を楽しみました。下山後は温泉で汗を流しビールで乾杯、皆さん満足の様子でした。

秋の予定を帰りのバスの中で話し合い、谷川岳天神平の紅葉鑑賞に決め帰路につきました。



那須・茶臼岳山頂

## 将棋同好会

代表幹事：中野久治

去る平成29年3月、将棋同好会代表幹事の笹島義雄が永眠いたしました。

後任として私が同好会代表幹事に就任することになりました。

今年度の将棋同好会の活動内容は、会員数14名・平均年齢77歳・最年長82歳・最年少69歳です。

活動日は、原則として月初めの第1水曜日。場所は幡羅公民館です。年会費は、1000円及び月例会々費は、500円です。

大会として四季交流戦を開催し、優勝・準優勝・三位・四位・五位・BB賞・参加賞を用意しています。

## 写真同好会

代表幹事：植田勝彦

平成30年度の撮影会と写真展について紹介します。3月・新宿御苑と目黒川の桜、6月・尾瀬ロッジに一泊して湿原風景、9月・中央アルプス千畳敷カールの標高2600メートルにあるホテルに一泊して雄大な紅葉風景、12月・東京有楽町の師走街風景と隅田川の夜景撮影を楽しみました。秋の写真展は9月14日～9月16日、深谷駅ギャラリーで開催。月例作品講評会で講師の指導を受けた作品34点を展示し、大勢の皆様にご覧いただけました。



第13回写真展・深谷駅ギャラリー

## 囲碁同好会

会員：宮崎博美



十九掛け十九の直線が織りなす升の交点に白黒の石を互いに打ち陣地取りを行う囲碁の同好会は、毎月2回深谷公民館にて、対局を行います。

私は東芝深谷OB会に入会と同時に本同好会へ参加させて頂いておりますが、先輩の方々があまりにも強く、入会してもう9年にもなるのに今だに毎回ハンディを買って打つてくる次第です。ただ、何十回何百回打つても、同じ手順は全く無く、奥深く面白い遊びなので参加し続けているのかなと思っています。

囲碁は頭を使い（私はあまり使っていないかも）手も動かす為、ボケ防止には最適な遊びと思います。

興味のある方、是非我々の対局を覗いてみて下さい。また、初心者の方でも易しく一から打ち方を教えて貰えます。冷やかし半分で結構ですので一度顔を出してみして下さい。

そして面白さが判りましたら年会費1000円で本同好会へご入会方。お待ちしております。

## ボランティア活動

「ひまあり」代表：大西純一



深谷公民館での月例会

平成30年度は登録会員32名で活動しました。高齢化に伴う活動会員減の中、新会員3名の登録がありました。活動内容は「深谷たんぽぽ春祭り」「しくね育成園秋祭り・駐車場除草」「はばたき特別支援学校運動会・文化祭」「エンゼル丘納涼祭」「まぎの木福祉会感謝祭」「赤い羽根募金活動」「深谷市福祉健康祭り」等『ひまあり』の支援活動は定着し、各施設より熱い信頼と感謝の言葉を頂いています。また新規施設の支援依頼「老人福祉施設かがやき・バザー会場設置」は『ひまあり』会員の手際の良さに感心をされ次年度も支援依頼されました。がらくた市・もつ煮串カツ・ポップコーン・各ゲ

ーム・綿あめ等出店で大変好評を得ています。特にがらくた市ではOB会会員の皆様方から多数の物品提供を頂き誠に有難うございます。固定客が着く程の賑わいで目玉商品は即完売です。

●『ひまあり』及び他のボランティアグループも同様に会員の高齢化により支援活動に携わる人達が減少しています。社会福祉協議会を通じ「会員募集」案内を作成し、ボランティア活動に参加協力できる方を募集しています。福祉施設職員の皆様及び入所されている皆さんの喜ぶ顔を見るとボランティア支援をやって来て良かったと思えます。

●各ボランティア支援活動に参加された方々のご協力に感謝致します。今後共ご協力の程よろしくお願い致します。



深谷市福祉健康祭り会場

## 日帰研修旅行「東京証券取引所」

副会長：長尾暢也

9月28日絶好の秋晴れに恵まれ、70名の参加で東京証券取引所見学、築地散策など、東京日帰り研修旅行を実施しました。ご参加された皆様ありがとうございました。

首都高速の渋滞で到着が遅れ、あわただしい東京証券取引所見学となりました。

現在、株式売買はすべて電子取引となっており、証券取引所は取引時間内でも静寂に包まれていました。当日は株価が全面高で、ニュースで良く見る大きな円筒型ディスプレイが赤字で埋め尽くされていました。(前日比株高は赤字、株安は黒文字で表示されます)

昼食は築地に移動し、まぐろの初競りで有名な「つきじ喜代村すしざんまい」で築地鮮魚のにぎりを堪能しました。

その後、築地市場の豊洲移転直前で賑わっていた築地場外市場散策、明治以降の警察の歴史を展示している警察博物館見学後に、歌舞伎座でお土産を買い帰路につきました。

2台のバスで東京都中央区日本橋、銀座、築地エリアの移動でしたが、東京証券取引所や警察博物館の見学など研修旅行ならではの1日を楽しく過ごすことができました。来年度も皆様に喜んで戴ける企画を提案して参りますので、奮ってご参加ください。



東京証券取引所電光掲示板



## 会員の活動紹介



会員

橋本修

私が「日本ばら会」へ入会したのは、1985年でその2年ほど前からばらの栽培を始めていました。ばらの花は庭で楽しむ場合は開花期の長い植物ですが、切り花品評会等へ持ち込む場合その美しい花形をキープ出来るのは2〜3時間とも言われています。その刹那の美しさを求めて30余年間ばら作りを続けています。

50才から60才台迄は、休日のみの手入れ時間にも拘らず、西武ドームで開かれていたばら展等では日本一を争うメンバーの一人でしたが、外での仕事を70才で卒業した現在は、気力・体力共に衰えたように、現役からの引退を宣言せざるを得ない状況です。

一方で公益財団法人「日本ばら会」の理事を引き受けていますが、国際ばら新花コンクールの委員長として、国内外の育種業者とコン

タクトして出品を促し、植付け&育成の管理、審査会を召集&採点集計の上で毎年の入賞花を決める。さらには広報パンフレットのネット印刷原稿作成迄をこなしています。

## 平成31年の主な行事予定

### \*グラウンド・ゴルフ大会

予定日 3月6日(水)

場 所 仙元山・北多目的広場

### \*東芝深谷OB会総会

予定日 5月25日(土)

場 所 埼玉グラウンドホテル深谷

### \*研修旅行

9月頃、詳細は別途連絡します

## 三十年中にご逝去された方々

黒田整之さん	二十九年	七月
内谷昇さん	二十九年	十一月
石河伸一さん	三十年	二月
浜野茂樹さん	三十年	六月
亀山恒一さん	三十年	八月
柿沼亨さん	三十年	八月
中西正幸さん	三十年	十月
岩淵十さん	三十年	十一月

(編集) 広報担当：井崎 正紀